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La partita nel mirino 
Per Roma-Lazio in campo i 
anche misure eccezionali 
Ieri vertice per l'ordine 
pubblico. Mille occhi 
contro i violenti 
«Sarà la festa dello sport» 

Derby sorvegliato speciale 
Flaminio 
Più del 50% 
sarà 
giallorosso 
H Lordine di scuderia è 
gettare acqua sul fuoco di 
mentlcare le polemiche dare 
esempi di correttezza e sporti 
viti L occasione derby deve 
essere vissuta cosi come una 
festa Roma si vuole bene e le 
violenze dell ultimo match 
della Lazio dimenticate dai 
più anche se alla riunione del 
preletto Voci e erano tutti ca 
rablnierl polizia guardia di fi
nanza vigili urbani Tutti 
pronti a serrare le righe 1n vi 
sia del Roma Lazio prossimo 
e a presidiare il Flaminio co
me una fortezza Anche la de
cisione prefettizia di assegna
re 3000 posti nei distinti ai li 
lotti (oziali è una sorta di cai 
mlere antlvlolenza come lo 
•ara quella data per scontata 
della diretta tv per il Lazio au 
spicata anche da Carrara In 
tanto le due squadre la Lazio 
con il presidente Calieri deci 
so a non parlare dopo la gaffe 
del dopo-Atalanta, e la Roma 
con Viola impegnato a recu
perare I mancati guadagni 
dell Olimpico hanno ieri ri
preso la preparazione a ran
ghi largamente incompleti 
specie per quel che riguarda I 
tltolan Assenti ancora Troglio 
e Sdsa nella Lazio ma do
vrebbero esserci domenica al 
Flaminio nell amichevole con 
Irò la Dinamo di Zagabria re 
sta molto dubbio II recupero 
di Marchegianl e Bertoni am 
bedue bloccati da infortuni 
muscolari Nella Roma che 
ha provato nel pomeriggio a 
•frigoria mancavano I tede 
•chi Voeller e Berthold gli az
zurri Giannini e Rizziteli! pia 
Bruno Conti influenzato La 
«quadra gullorossa comun 
que riposerà solo domenica e 
Il suo programma di allena 
menti non prevede nessuna 
uscita ufficiale solo partitelle 
inteme e preparazione atleti 
ca leggera Al derby non pare 
si voglia darei più importanza 
che ad altre partite 

Fiumicino 
Referendum 
Il Tar boccia 
il ricorso 
• H Via libera al referendum 
su Fiumicino Comune Ieri è 
stalo superato I ultimo ostaco 
lo costituito da un ricorso at 
Tar di un associazione contra 
ria alla consultazione 1 giudici 
della prima sezione del Tnbu 
naie amministrativo regionale 
del Lazio infatti hanno re 
spinto il ricorso proposto dal 
l «Associazione per la tutela 
dell ìntegntà di Roma» una si 
già analoga a quella costituì 
Usi mesi fa in occasione del 
voto ad Ostia contro lo svolgi 
mento dei referendum popò 
lari di domenica prossima 

I ricorrenti avevano soste 
nuto che I autonomia dei noni 
periferici costituirebbe un at 
tentato ali integrità del lenito 
no comunale e che inoltre 
pnma di autorizzare i "eferen 
dum sarebbe necessario senti 
re II parere dei cittadini e del 
I amministrazione capitolina 
Motivazioni che non sono sta 
le ritenute valide dai giudici 
amministrativi 

Domenica oltre che in XIV 
circoscrizione si voterà sem 

. pre per un referendum con-
•. sultivo a sostegno o meno del 

I autonomia anche ad Osteria 
Nuova e a Cesano Le consul 
tastoni sono state autonzzate 
dalla Regione cosi come av 
venne per quella di Ostia U 
do vinta dai favorevoli ali uni 
tà 

Misure eccezional i d i fenderanno la sfida Roma-La-
^ ^ zio Si g iocherà regolarmente d o m e n i c a 19 al Fla-
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ti o dal le forze dell o rd ine faranno d a filtro ai m a 
lintenzionati Sbarrament i pr ima du ran t e e d o p o il 
derh> Funzionerà? Dovrà essere la festa del lo 
sport si augura il prefetto Alessandro Voci 
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Il questore Umberto Impiota ali uscita dalla prefettura 

• 1 S.irà un derby guardato a 
vis' I ma si giocherà Dopo 
i.u.i" ipotesi (stadio a porte 
et -liso alternanza di tifosi 
iiiu curva per ciascuna squa 
tifili Roma e Lazio scende 
Mimo regolarmente in campo 
tin dieci giorni domenica 19 
di 1 jinimo per una partita 
LIIL a rischio lo è sempre stata 
imi tifoserie opposte e sum 
si .iMaie con robuste ed esa 
sperate manifestazioni di 
campanilismo Questa volta 
invece non solo si farà diga ai 
bollori degli appar jnati ma 
perfino le schegge impazzite 
troveranno maghe dove impi 
giìarsì Difficile avvicinarsi allo 
stadio se non sì è in regola ha 
stabilito ien mattina il vertice 
dei responsabili dell ordine 
pubblico il comitato provin 
ciale» presieduto dal prefetto 
Alessandro Voci affiancato 
dal questore Umberto Impio
ta dai comandami dei carabi 
nien e della guardia di Finan 

za Leopizzi e Guido da Fau 
sto Gianni vtcecommissano 
del Comune dai rappresen 
tanti dei vigili urbani del Coni 
e delle due squadre 

Per questo avvicinamento 
ad ostacoli la gnglia dei filtri 
sarà a scala Tutte due le 
squadre avranno i loro tifosi 
sugli spalti Ai laziali uno spa 
zio delimitato tremila pósti 
raggruppati nel settore «distinti 
laterali» un posto per ogni ti 
foso È il primo filtro il pnmo 
gradino della griglia La socie 
tà avrà dato le sue garanzie 
pnma «Quei tremila biglietti 
saranno distnbuiti ali associa 
«ione dei Lazio-club cioè al 
singoli iscntti superconosciu 
ti» assicura Angelo Tonello 
Insomma ad ogni biglietto 
corrisponderà un «tifoso uffi 
ciale» senza bisogno di altre 
credenziali «D altronde I orga 
nizzazione e la responsabilità 
della partita è nelle mani della 
Roma» precisa Tonello con 

voce soddisfatta perché dice 
«abbiamo sentito tutti più sen 
sibilizzati» La Roma gestirà gli 
altn 25 000 biglietti II piano di 
distribuzione minuziosa e ca 
librata lo spiega Maunzio Cen 
ci «Diecimila saranno assorbì 
ti dagli abbonati persone co
nosciute quindicimila distn 
buiti ai club romanisti 200 
pool dove alla selezione già in 
atto si aggiungerà un battage 
verbale continuo per spìngere 
tutti alla calma gli altn saran 
no venduti al pubblico con un 
riscontro delle generalità ad 
ogni biglietto comsponderà il 
numero del documento di chi 
l acquista» 

Il derby Roma Lazio dev es 
sere «una grande festa dello 
sport» s è riproposto Alessan 
dro Voci il prefetto che assie 
me al questore Umberto Im 
prota e al comitato per 1 ordì 
ne pubblico ha disegnato il 
grosso degli ostacoli per am 
vare e stare al Flaminio Ogni 
spettatore sarà sottoposto ad 
un esame preventivo scoper 
to se porterà addosso qualco
sa pizzicato se si avvicinerà 
allo stadio senza biglietto 
Questo controllo costante» fi) 
trerà i malintenzionati fin nel 
le strade adiacenti saranno 
inesorabilmente ma «gentil 
mente* allontanati assicurano 
dalla questura Eppoi a dare 
manforte ci saranno tanti oc 
chi sparsi ovunque e pene

tranti ogni angolo II pnmo lo 
stadio Flaminio è circondato 
da telecamere che dai moni 
tor scrutano gli spalti minuto 
per minuto per il derby ce ne 
saranno di più 11 secondo le 
forze dell ordine che cinge 
ranno lo stadio pnma durante 
e dopo la partita con robusti 
nnforzi 11 terzo in campo in 
basso e in alto tra gli spalti ci 
saranno polizia e carabimen 

Che può succedere per 
mandare a carte quarantotto 
la gran parata? Al momento 
pare nulla cani sciolti e tep
pisti non nusciranno a farla 
franca» dicono le due società 
E paiono perfino sotto con 
trailo le emozioni che questo 
stadio Flaminio piccolo e in 
sufficiente per Roma incanala 
di continuo tra spalti e Cam 
pò tra spettatori arbitro e gio-
caton Tutti stanno lavorando 
per il lieto fine 11 prefetto met 
terà in palio una coppa per la 
tifosena più disciplinata I ave 
va fatto lo scorso anno la vin 
sera ex aequo Roma e Lazio 
Perfino 11 ministro Carrara s è 
voluto pronunciare Pur schivo 
dal fare interferenze spera 
nella npresa tv e invita «ad af 
frontare con emergenza anzi 
con fantasia* un campionato 
che si gioca in uno stadio al di 
sotto dei limiti di sicurezza 
perché mouva it ministra 
«dopo I mondiali tutte le squa 
dre giocheranno in impianti 
modernissimi* 

Il Coniisull'Olimpte #tjÉfc regolare» 
• i Sullo stadio Olimpico or 
mai è giallo Intorno ali ab 
battimento e la ncostruzione 
della tribuna Monte Mario e è 
I ipotesi di una truffa di trenta 
miliardi o è tutto regolare7 

Dopo le indiscrezioni uscite 
su tutti gli organi di stampa 
relative alta penzia affidata 
dal sostituto procuratore del 
la Repubblica Pietro Catalani 
che indaga sult «appalto d o 
ro» dell Olimpico ai professo 
rì Caramelli e Sampolesi del 
1 Università di Pisa e a Gnllo 
Dell Aquila lo stesso docu 
mento è stato «letto» ien dal 

presidente del Coni Amgo 
Gattai Secondo il comitato 
olimpico «la tnbuna Monte 
Mario è stata correttamente 
demolita e ricostruita perché 
una ristrutturazione non 
avrebbe offerto sufficienti ga 
ranzie di sicurezza» Nessun 
errore di valutazione nessu 
na truffa di trenta miliardi Se 
condo il presidente del Coni 
il collegio dei penti avrebbe 
risposto in maniera tale da 
convalidare la decisione del 
comitato olimpico di demolì 
re e ricostruire la tnbuna CI 
tando stralci del documento 

Gattai ha insistito su uno dei 
punti della penzia dove è det 
to «si ritiene che le gradinate 
per to stato di degrado in atto 
e in progresso non possieda 
no allo stato attuale adegua 
te sicurezze e non siano in 
condizioni di assolvere alle 
funzioni per le quali sono sta 
teprogettate» Una citazione 
che però non spazza il cam 
pò dai forti sospetti di truffa 
che pesano sul) appalto per 
la ncostruzione dell intera tri 
buna Non spiega infatti se il 
rifacimento completo della 
tribuna Monte Mano era ne

cessario per realizzare la co
pertura o se viceversa poteva 
essere evitato con Uno «scon 
to» sul prezzo finale di trenta 
miliardi 

Secondo il Coni inoltre «il 
collegio dei penti avrebbe 
anche risposto di non essere 
In grado di esprimere un pa 
rere in mento alle due ipotesi 
propostegli ristrutturazione o 
ricostruzione sia perché non 
in possesso di molti dati (in 
particolare quelli economici) 
sia perché nella scelta sareb
bero potute intervenire valu
tazioni estranee ai fatti pura 

mente tecnici» Visibilmente 
seccato Amgo Gattai ha volu 
to precisare che il Coni è a 
conoscenza della penzia da 
settembre ma che finora non 
I aveva divulgata perché I in 
chiesta del sostituto procura 
tore Pietro Catalani non è 
conclusa per cui esìste anco
ra il segreto istruttorio «In lut 
la la vicenda dello stadio 
Olimpico - ha detto Gattai -
il Coni ha sempre tenuto un 
comportamento esemplare 
Buona parte dette responsa 
blhtft della lievitazione dei 
costi di nstrutturazione del 

I impianto è da attribuire al 
mutato atteggiamento del mi 
nistero dei Beni culturali che 
m un pnmo tempo aveva da 
to parere favorevole al pro
getto di copertura contestato 
dagli ambientalisti e poi ha 
cambiato idea nonostante il 
Coni avesse nel frattempo 
vinto il ricorso davanb al 
Consiglio di Stato» Sulla vi 
cenda e è stata sempre ien 
una presa di posizione del 
deputato verde Annamaria 
Procacci che sollecita piena 
chiarezza «sulle eventuali re 
sponsabilità penali» UFL 

——•———— il Cipi blocca la Cig alla Fatme per il '90: i cassintegrati rischiano il licenziamento 
Espulsi da anni dalla storica fabbrica gli operai sciopereranno mercoledì 15 

Il governo scarica le «vecchie» tute blu 
Rorì p e z z o Fatme r o m a 3 In n o m e del software 
n o n sì p o s s o n o met tere sul lastrico 400 famiglie, la 
Fa tme n o n deve licenziare gli opera i La Fiom di 
R o m a è decisa a vincere Punta a s t rappare un al
tro a n n o di cass integrazione c h e il Cipi si ostina a 
rifiutare cos t r ingendo di fatto 1 az ienda a spedi re 
le lettere di l icenziamento II 15 novembre la stori
c a fabbrica r o m a n a scende rà in sc iopero 

ROSSELLA RIPERT 

t. m 

• i Sono 400 Sono fuori dal 
la Fatme da anni sconfitti dal 
I imperiosa era del software 
Le «vecchie» tute blu in cass n 
tegra<;ione dall 82 ora rischia 
no il licenziamento «Il Cipi fa 
i conti del ragioniere Scaduti 
gli ultimi 24 mesi di cassinte 
grazione non intende prora 
garla per un altro anno dice 
Emanuele Cerquetani della 
Fiom II diktat del Cipi non è 
stato indolore 1 azienda ha 
automaticamente messo in 
moto i licenziamenti comuni 
cando la sua decis one alla 
Fiom alla Firn e alla Uilm 

Minacciosa la spada di Da 
mode torna a pendere sulla 
sorte di 400 operai del gruppo 
Fatme 270 dei quali romani 
«Tra questi 200 sono operaie 
al terzo o quarto livello" ha 
spiegato Fernando DI Paolo 
segretario del Pei della cellula 
Fatme È l ultimo drappello 
della grande espulsione delie 

tute blu dalla storica azienda 
romana che si gemellava con 
le scuole ai tempi dei collettivi 
studio lavoro 11 "costo» urna 
no dell ingresso dell innova 
z one in Fatme è sialo pesan 
te 

Intorno agli anni 80 insie 
me ai «ferri vecchi della supe 
ratiss me centrali telefoniche 
elettromeccan che sono co 
mmciali ad uscire anche gli 
operai «Neil 82 gli addetti era 
no 2600 - r corda Cerquetani 
- poi è iniziato ! esodo Più di 
1200 esuberi hanno dovuto 
abbandonare 1 azienda che 
nel frattempo ha cominciato 
ad assumere ingegneri e tee 
mei» Neil 89 la Fatme può in 
fatti contare su 2200 addetti 
quasi completamente colletti 
bianch «Le assunzioni sono 
state p ù di 500 in poco tem 
pò la fabbrica ha cambiato 
pelle - ha incalzato il segreta 
no della Fiom - diventando 

Lo stabilimento della Fatme 

più simile ali Ibm e ali Olivetti 
che alla Fiat» 

Una rivoluzione dolorosa 
con la quale il sindacato ha 
dovuto fare i conti Un primo 
accordo siglato nell 82 la bat 
taglia per 60 mesi di casslnte 
grazione poi quella per strap 
pare nell 87 altn 3 anni di so 
stegno economico per i lavo 

ratori 
«In questi anni quel! accor 

do ha prodotto dei risultati -
ha commentato Cerquetani -
grazie ai prepensionamenti e 
agli Incentivi i 1600 cassinte 
grati sono diventati 400 Ferri* 
solvere il problema di questi 
operai ci vuole un altro anno 
di cassintegrazione» Dodici 

mesi di tempo per mettere In 
cantiere altri prepensiona 
menti altri incentivi e possibili 
ricollocazioni lavorative Un 
penodo utile per sperimentare 
anche accordi con il Comune 
e la Regione per I impiego dei 
cassintegrati in lavon social 
mente utili «I lavoraton non 
chiedono assistenza 112 mesi 

di cassintegrazione ci servono 
per completare 1 accordo 
dell 82. 

Pnmo obiettivo dei lavora 
tori è quello di bloccare la de 
cisione dell azienda di proce
dere ai licenziamenti L at 
troien in fabbnea hanno orga 
nizzato un assemblea ien 
hanno ditnbuito agli altn lavo
ratori centinaia di volantini il 
15 novembre scenderanno in 
sciopero «Andremo ali Unio
ne industnah per incontrare 
1 azienda - hanno detto i sin 
dacalisti - con due richieste 
precise ritirare i licenziamenti 
e incalzare il Cipi e il ministe 
ro del Lavoro per ottenere un 
altro anno di cassintegrazio
ne» Poi sarà la volta del mini 
stro del Lavoro al quale chie
deranno un incontro urgente 

«La ristrutturazione non può 
lasciare per strada nessuno -
ha detto Fernando Dì Paolo -
il patrimonio di espenenze di 
queste operaie e operai non 
deve andare disperso Per 
questo e è bisogno della soli 
danetà degli altri lavoratori e 
della città» Decisi a vincere i 
cassintegrati hanno messo in 
cantiere anche le proposte da 
fare alla nuova giunta comu 
naie «Il Campidoglio non può 
stare a guardare - hanno det 
to - può fare la sua parte im 
piegando una parte di cassin 
tegratl in lavon socialmente 
utili» 

Droga 
Sequestrato 
un chilo 
di cocaina 
• i Nella loro valigia r a 
scondevano oltre un chilo 
di cocaina purissima Fabri 
zio Pasticci un perugino di 
29 anni e Ester Marcos Ro 
dnguez spagnola 34 anni 
sono stati arrestati ali aero
porto di Fiumicino dagli uo
mini della Guardia di finan 
za L operazione è avvenuta 
sabato mattina ma la noti 
zia è stata data soltanto ieri 

I due erano arrivati a Ro
ma con un voio proveniente 
da Bogota dopo uno scalo 
a Londra La cocaina era 
nascosta ali interno di una 
cartella di cuoio nascosta 
nel doppiofondo di una va 
ligia Secondo gli investiga 
tori la droga rubata era de
stinata a rifornire il mercato 
dell Umbria Fabrizio Pastic 
ci ed Ester Marcos Rodn 
guez ali aeroporto di Fiu 
micino erano attesi da alcu 
ni loro amici italiani che so
no stati identificati dai fi 
nanzien e subito dopo rila 
sciati 

Controlli 
Arrestate 
sette 
persone 
• i Cinque cittadini italiani e 
due stranieri sono stati arre
stati nel corso degli ultimi 
giorni ali aeroporto di Rumici 
no nel corso di alcune opera 
ziom di controllo condotte 
dalla polizia 

Un dipendente della socie 
tà «Aeroporti di Roma» è stato 
sorpreso dagli agenti mentre 
stava sottraendo un giubbotto 
da una valigia In partenza per 
Londra nella zona smista 
mento bagagli del «Leonardo 
da Vinci» dove 1 uomo presta 
va servizio L operaio Pietro 
Contestabile 27 anni di Ostia 
è stato arrestato Successiva 
mente è finito in manette an 
che un cittadino israeliano 
Babor Zaky in partenza da 
Roma e diretto in Israele tro 
vato in possesso di una pistola 
7 65 con 31 proiettili e sprov 
visto di porto d armi L uomo 
secondo la versione fornita 
dai funzlonan dì polizia si tro 
vava da tre mesi in Italia con 
la famiglia per tunsmo Zaky 
sì trova ora a Rebibbia in atte 
sa di giudizio 

Il mercato Si vende di tutto nel mercatino 
J A | | A U . » . : .%.:-.:A della centralissima via Bocca 
d e l i e « p r i m i z i e » di Leone Banchi e carrettini 
F r u i t a P VPrdura stretti dall avanzare delie auto 
r r u i i d e v e r a u r a l u n ? 0 l e m u r a u m k t e d e g U a n 
Q a v a n g u a r d i a tichi palazzi stanno mutando 

lentamente la loro mercanzia 
^^^^^^^^^^^mmmmm Frutta e verdure hanno mutato 

sapore Si possono trovare 
prodotti veramente singolari arance alla marmitta catalitica fun 
ghi affogati nello smog lattuga al gasolio e kiwi da 87 decibel E 
naturalmente il mercatino è sempre affollato per nusefre a c o 
gliere» le primizie che ivenditon offrono A prezzi canssimi pur 
troppo Ma sul cartello stradale cosa ci sarà segnalato divieto di 
carciofo7 

Unione industriali 
«Produrre a Roma» 
La maratona delle imprese 
al Palazzo dei congressi 
• • È iniziato il conto alla ro
vescia «Produrre a Roma» la 
manifestazione organizzata 
dagli industriali romani è or 
mai alle porte Domani alle 11 
sarà inaugurata il Palazzo dei 
congressi fino al 18 novembre 
sarà invaso dalle imprese Co 
stata ben 5 miliardi la 8 giorni 
degli imprenditori è stata pre 
ceduta da ncerche e studi sul 
la realtà produttiva romana 
Dall industria alimentare a 
quella tessile dall elettronica 
alla chimica tutti i setton in 
dustrali della capitale sono 
stati passati al microscopio 
Presentata ieri alla stampa la 
manifestaziune sarà costellata 
di «eventi» Domenica 12 no 
vembre alle 10 si aprirà il con 
vegno «Roma organizzazione 
del temtono e sviluppo eco
nomico» mercoledì 13 le 
aziende presenteranno le loro 
proposte sulla mobilità nell a 
rea romana e discuteranno 
delle «Trasformazioni delle 
aree metropolitane» Il 14 sarà 
la volta del convegno annuale 
di automazione e il 15 del di 
battito su «Nuove professiona 
lità e formazione» 11 16 farà 
da protagonista I informatica 
puntando 1 occhio ai benefici 
che da questo settore posso
no arrivare per là metropoli 
Sempre il 16 la Sip mostrerà la 
sua novità presentando al 
pubblico il video telefono II 

17 invece 1 Unione industriale 
e la Fatme tireranno le fila del 
dibattito su «Comunicazione 
immateriale ed impresa Ro
ma nella rete» mentre la socie 
tà Aeroporti di Roma presen 
terà il piano di sviluppo mes 
so a punto per Fiumicino A 
conclusione il 18 piccole e 
grandi imprese punteranno 
I attenzione sui rischi e le op-
purtunità dell appuntamento 
dell apertura delle frontiere 

«A Roma e è ancora qualco
sa da scopnre una diversa 
qualità della vita - ha detto 
Alberto Trip! vicepresidente 
dell Unione industnali alla 
presentazione di ien - altra 
verso la mobilità 1 organizza 
zione la comunicazione la n 
cerca e I ambiente I temi in 
sostanza che saranno dibattuti 
in queste otto giornate» Per ri 
solvere il dramma traffico Tri 
pi ha sottolineato la necessità 
di una rete di trasporti pubbli 
ci fitta e regolare «L informati 
ca e la telematica - ha conti 
nuato Tnpi - possono contn 
buire a risolvere i problema 
del traffico e permettere la cir 
colazione di cittadini e infor
mazioni» AI centro della ma 
ratona industriate anche I in 
formatizzazione degli uffici 
pubblici e le proposte, formu 
late da esperti per arrestare il 
degrado ambientale della ca 
pitale 

l'Unità 
Venerdì 
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